
 

 

 

 

                                                                              

 

 

 

 

平成２６年１月７日 

 

 

 ～佐々木 正知～ 

 

  平成２６年もスタートし、初売りが一段落した本日、１月７日の環境整備点検は、まだ薄暗い中、府中フロントか 

 らスタートしました。 

 年末と年始の休み明けすぐで、少し気の緩んだ所があるかなと思いましたが、締まっている所と緩んだ所が両方あっ 

 た点検となりました。 

 

 良い点 改善点 

府中フロント 床がきれい バックヤードの整頓、ライン引き 

府中工場 バックヤードの２階 ラインはがれ、掃除道具のナンバー 

両備三菱 工場床がきれい テプラ表示を大きくすること 

府中営業 床がきれい 植え込みにゴミ 

神辺 工場ライン引きがきれい ペンキはがれをそろそろ塗って 

ルノー ライン引きがきれい バックヤードの２階書庫を整頓 

 

 

 ～中島 幸穂～ 

 

  １月７日（火）の環境整備点検では、正知社長と一緒に府中方面の店舗を回らせていただきました。それぞれの 

 店の良い点・改善点をチェックしましたが、どの店舗も綺麗に掃除・整理がなされていて、お客様にとって気持ちの 

 いい空間になっていると感じました。 

 

 

順位 
部  門 点数 

過去実績実数 

１２月 １１月 

１ ＵＰ-Ｇ 姫路 １２０ ８５ １０５ 

１ ルノー １２０ １１０ １１５ 

１ 神辺 １２０ １０５ １１０ 

１ 両備三菱 １２０ １２０ １１０ 

１ フロンテ 東ショールーム １２０ １２０ １０５ 

１ アリーナ 福山南 １２０ １００ １１０ 

７ コバック 福山南 １１５ １０５ １２０ 

８ ＵＰ-Ｇ 神戸西 １１０ １００ １１５ 

８ ＵＰ-Ｇ 東岡山 １１０ １０５ １１０ 

８ 府中 営業 １１０ １１０ １１５ 

８ フロンテ サービス １１０ １１０ １２０ 

８ フロンテ 西ショールーム １１０ １１５ ９５ 

１３ キュート １０５ １１５ １１０ 

１４ 府中 フロント １００ １１０ ９５ 

１５ コバック 福山 ９０ １０５ １１５ 

１６ 府中 クイック車検 ８５ １１５ ９０ 



 

 

府中フロント デスク周りの掃除・整理が完璧でした。また遠くから見ても商談席の床が光って見え、とても綺

麗でした。 

府中クイック 工場内の整理が行き届いていて、スッキリしていました。さらに代車も綺麗に洗車・掃除がして

あり、お客様も気持ちよく使用することが出来ると感じました。 

両備 店内、工場内の整理・整頓が行き届いており、トイレの隅など細かいところまで掃除がなされて

いました。 

府中営業 デスク周りや掲示板など、事務所内がスッキリと片付いていて、お客様に見られても好印象を持

っていただけると思いました。 

神辺 工場内が綺麗に掃除されていました。特にトイレが綺麗で、季節を感じさせる小物が置いてあっ

た点が印象的です。お客様にも気持ちよく使っていただけると思いました。 

ルノー 通路や店内、洗車場や工具置場などに無駄な物がなく、スッキリとしていてお客様から見ても「雰

囲気のいいお店」と思っていただけると思います。工具も整理・整頓が行き届いていました。 

 

 チェックをさせていただいて、各店の良い部分をたくさん勉強させていただきました。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 ～亀山 徳子～ 

 

  今年初めての環境整備チェックにまわらせて頂きました。 

 まず本社で目線合わせをしてアリーナ南店から始めました。 

 アリーナではみんなで出迎えて頂き、どこを見てもきれいでした。 

 アリーナに比べ、コバック南は隣にもかかわらずとても寒く、みんなの体調が気になりました。 

 キュートは以前に比べ随分きれいになっていましたが、残念にも煙草の吸殻が落ちていました。直前まではなかった 

 そうです。 

 フロンテ西ショールームはコンピュータの配線がきれいにまとめてあったのが良かったです。 

 コバック福山では、代車の掃除チェック表が入っていたのがよかったです。 

 フロンテ東では経営計画書を全員分そろえて出して頂き、見る人には優しいなと感心しました。 

 

 

 

 

 ～後藤 好貴～ 

 

 アリーナ工場・・・線引きがキレイであればもっと良かったのに。 

 フロンテサービス、コバック南・・・フロアがとてもキレイでゴミ、汚れがなかったのでとてもキレイでした。 

 キュート・・・事務所の中、整理整頓されてとてもキレイでしたが、出入口１０ｍにゴミが落ちていたのが残念。 

 コバック福山・・・全体的にキレイでしたが、作業中だったのとゴミが落ちていたので残念。 

 西ショールーム・・・物は動かして確認、カレンダーの間のアメの食べかすは残念。その他はキレイだったのに。 

 東ショールーム・・・トイレも床もキッズコーナーも机もキレイでした。 

 

 

 

 

 ～小川 實～ 

 

  本社をスタートしてコバック福山の伊藤さんとＵＰ-Ｇ３店舗を点検させて頂きました。 

神戸西 広い駐車場と店内を少人数で頑張って整理整頓されてあり感心致しました。どうしても手の届きにくい

所はあると思いますが、項目に従って確実に環境整備されていました。ただ一点、廃タイヤの整理とい

うことで手が回りきらなかったようで残念でした。 

姫路 私達が到着前より入り口に並んで待って頂いており、気力と迫力に圧倒されました。整理整頓には申し

分なく、「さすが！！」という思いです。生がいいという言葉の通り元気も一番でした。 

東岡山 午後３時頃の点検になりましたが、各部にわたり一生懸命されたことがしっかり伝わってきました。特

に作業ストールは周りを整理されてスッキリとしていました。 



 

 

 ３店舗ともすごいタイヤ・ホイルの量でしたが、各自工夫され、これからの商戦にうまく準備されておりました。 

 最後に姫路店で見たポップ“チェーンがあればカニが食える”にほっこりさせられましたが、チェーンなりスタッド 

 レスなり買ってカニを食べに行こうと誘われるようでした。イメージさせるいいポップだと思います。 

 

 

 

 

 ～伊藤 貴昭～ 

 

  今回小川専務とアップガレージをまわらせて頂きました。 

 まず神戸西店へ行きました。少ない人数で３つのフロアをきれいにされているのですごいと思いました。廃タイヤは 

 少し残念でしたが、その他は完璧だと思いました。 

 

 次に姫路店に行きました。お店の前に着くとスタッフ全員でお出迎えをして頂き、気持ちよかったです。さらにタイ 

 ヤ、ホイールが沢山あるのにキレイに整理されていて、とてもスッキリでした。満点おめでとうございます。 

 

 最後に東岡山店に行きました。東岡山店のスタッフのみなさんは忙しくされていました。駐車場やトイレはすごくキ 

 レイでしたが、通路にゴミが落ちていて残念でした。 

 

 ３店まわっての感想ですが、どの店舗もタイヤ、ホイールなど商品が沢山あるのにスッキリしていてすごいと思いま 

 した。良い所を見れましたので今回まわって思ったことを自店に持ち帰り、今後も環境整備に取り組んで生きたいと 

 思います。 


